



## Parkplatzsituation in der oberen Anzengasse

### Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 11. Dezember 2019

Wir beantragen, im oberen Bereich der Anzengasse (ab Kreuzung Draiser Str., in Richtung Hildegard-von-Bingen/Wilhelm-Schrohe-Str.) entlang der gesamten Länge dieses oberen Bereichs der Anzengasse links entlang des parallel verlaufenden Gehwegs ein Parkverbot einzurichten und dieses durch Zickzacklinien zu markieren.

#### Hintergrund

Wie bereits im Vorgängerantrag vom 23. November 2017 dargestellt, hat sich die Parkplatzsituation sowie die Situation für Fußgänger in der Anzengasse in den letzten Jahren durch mehrere Neubauten verschärft. Der obere Teil der Anzengasse wird von Grundschulern aus dem Wohngebiet Wilhelm-Schrohe-Straße / Hildegard-von-Bingen-Straße auf ihrem Weg zur Heinrich-Mumbächer-Grundschule durchquert. Der Gehweg entlang des neu bebauten Grundstücks ist auf dieser Höhe der einzige Gehweg, da das gegenüberliegende Grundstück bis zur Straße reicht. Der Bitte des Ortsbeirats, vor dem Neubau Draiser Straße 46 einen Gehweg einzurichten, wurde damals nicht nachgekommen. Das Parkverbot soll die Übersichtlichkeit und somit die Sicherheit für die Grundschul Kinder erhöhen.

Mainz, den 02.12.2019

gez. Eva Müller-Shah